



Information de presse

Comme dans les années précédentes, la confédération de l'industrie italienne, la Confindustria, réservera lors de la Cersaie 2013 une zone destinée à la pose pratique de carrelage.

Cette zone s'appelle « Città della Posa ».

L'EUF assiste la Confindustria dans la préparation et l'organisation de cette manifestation.

La manifestation a pour objectif de renforcer la coopération et la compréhension entre les fabricants, le commerce et les entreprises de pose. Puisqu'il s'agit du premier salon de carrelage à l'échelon international, il est important de montrer que même le plus beau carrelage exige une pose correcte et que les fabricants, le commerce et les entreprises de pose doivent coopérer pour avoir du succès.

C'est la raison pour laquelle l'EUF, en coopération avec la Confindustria, organisera lors de la Cersaie sa propre compétition réunissant les trois gagnants des Worldskill. Du 24 au 26 septembre, les trois candidats ayant reçu une médaille d'or (venant d'Allemagne, d'Autriche et de la Suisse), ensemble avec leurs encadrants, feront preuve de leur savoir-faire artisanal. Cette manifestation sera également l'occasion pour donner des informations sur la fondation d'une fédération des entreprises de carrelage en Italie.

Vous obtiendrez des informations détaillées après la fin de la Cersaie.

Cordialement

EUF
Werner Altmayer